
An den Oberbürgermeister Onay     Hannover, den 12.08.2020 

Trammplatz 2 

30159 Hannover  

 

 

 

Tobias Braune 

Einzelvertreter in der LHH 

 

 

 

Anfrage in den Rat gemäß der Geschäftsordnung der LHH 

 

 

In der Fortsetzung meiner 1. Anfrage von 2019 zum 5G Ausbau in Hannover möchten wir nun den 

aktuellen Stand für die Bürger in der Landeshauptstadt transparenter machen. Vor diesem 

Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

 

Gab es im Hinblick auf einem möglichen 5G-Netzausbau in Hannover Gespräche oder Vorverträge 

mit Grundstückseigentümer, wenn ja in welchem Umfang? 

 

Mit welchen Kosten rechnet die LHH für 2020 / 2021 für einen 5G- Netzausbau? 

 

Gibt es bereits ein Strategiepapier in dem mögliche gesundheitliche / wirtschaftliche Risiken mit 

einberechnet sind, wenn nein warum nicht und wenn ja bitte die Analyse als Antwort mit 

hinzufügen? 

 

 

 

Mit besten Grüßen 

Tobias Braune 


